
成人高等学历教育工作报告 成人高等教
育本科学历(优秀5篇)

报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，报告对于我们的帮助很大，所
以我们要好好写一篇报告。以下是我为大家搜集的报告范文，
仅供参考，一起来看看吧

成人高等学历教育工作报告篇一

成人高考专升本是不属于全日制的，专升本的学历分为全日
制本科学历和成人教育本科学历。

成人高考是成人教育的一种，成人高考专升本的学历是不属
于全日制统招学历的。全日制本科学历属于第一学历，毕业
证书上会印有："普通高等学校"字样，毕业证书上盖有所考
院校的章，全日制本科学历含金量相对要高于成人教育。

成人高考专升本的毕业证书上，会印有："成人教育脱产、业
余或函授"字样，学历也是被国家承认的，成人高考专升本学
历属于第二学历。

成人高等学历教育工作报告篇二

函授学历国家是承认的。函授学历文凭属于国家承认学历教
育的一种成人高等教育形式，与脱产、业余组成了成人高等
教育，其在评职称、考各类资格证，考公务员，考研，升职、
转正、找工作等方面都有着比较大的作用。

函授学习指的是不用来校上课，学校将教材发给学生，学生
通过自己阅读、电视讲座、电脑等方式进行学习。学生和老
师的交流是用过通信、电子邮件等方式进行的。，作业也是
通过信件或电子邮件等方式上交的。学习的最后阶段会有几



天的面授学习和考试，通过考试就可以取得相应的证书。

成人高等学历教育工作报告篇三

很多人在就业时因为学历不够而没有好的工作，现在很多的
公司都以学历为关卡，而成人高考的学历恰恰可以通过这个
关卡，虽然不是所谓的本科，但是成人高考的学历也是能够
证明你的能力的。

2、成教本科文凭在人事改革上的作用

在单位工作多年后，也许你已经可以有上升的可能了，但这
时因为学历的不足也可能会失去这个机会，而成人高考的学
历在这时也是有很大的作用的，能够帮助你有升迁的机会。

3、成教本科后可以考研

在获得成人高考学历两年后如果达到了条件和相关要求是可
以参加报考研究生考试的，也是所谓的考研，可以再一次的
提升自己的学历。

4、成教本科文凭可以用来考执业证书

现在很多的执业证书也不是随便就能考的，很多执业证书需
要一定的学历才可以报考，而在这时成人高考的学历和统招
的文凭学历具有一样的作用，是可以通过成人高考学历来考
取一些执业证书的。
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本来函授本科的社会含金量，或许有人觉得自己有一个函授
本科的学历毕业证就已经足够了，学位证也没啥用。如果有
这种想法，那么实在不应该。并不是虽然说学位证并不是一
定要参加，但是拥有函授本科学位证还是有很多用处的。



1、函授本科学位证可以用来考研究生，虽然说成考本科学历
也可以参加研究生考试，但是拥有学位证报考的学校会更多。

2、学位证证对求职找工作也有用，虽然很多人觉得学士学位
证没有什么用，但其实在求职的过程中，会有很多工作岗位
卡学历。主要体现在国企、政府机关或是事业单位中，而在
外企或是民营企业中差别则不是很大。

3、学位证在考公务员或是事业单位很重要，有学位证书也可
以增加考生就业范围及几率。

4、学位证对于大城市积分落户很有帮助，如果只有学历没有
学位证，是不能加分的，如果有本科双证，那么可以加10分
左右呢。

成人高等学历教育工作报告篇五

为了提高我自己的业务水平和能力，我参加了xx年的成人高
考，考取了曲阜师范大学的汉语言文学专业，于是开始了三
年的学习。通过学习，本人各方面都有了较大的提高。

本人有坚定的政治方向，热爱祖国，热爱人民，拥护中国共
产党的领导，热爱神圣的教育事业。函授期间，我努力遵守
学校的各项规章制度，培养我自己的文学兴趣。尊敬师长，
热爱我自己的班级，与班级同学和睦相处，且关系融洽。班
中事务主动参与，且乐此不疲。我相信：乐于助人是快乐之
本。

我已圆满的完成了学院规定的课程。函授虽三年，但真正参
加面授的时间只有几个月，所以我非常珍惜面授的时间。上
课期间，我保持以往学习时代的风格，不迟到、不早退。有
要事则向班主任请假。上课认真听老师的讲解，作好学习笔
记，并把我自己的困惑拿出来和老师共同探讨。对老师布置
的作业，我从来都是不折不扣的高质量的完成。因为我深深



明白：这是我提高我自己水平和能力的机会。

平时不常读书，函授学习使我感受到自身文学修养的欠缺，
并促使我研读各种文学书籍，并把它与平时的教学工作相结
合。教学上取得了良好的效果，个人素质也得到了很大提高。

在校工作期间，我一边尽力做好我自己的本职工作，认真备
课，教好学生。一边不忘曲师大任课教师的嘱咐。充分利用
我自己的闲暇时间，把函授期间不能作具体解说的书本知识
理解消化。一份耕耘，一份收获。学习上的毫不懈怠使我能
从容面对每一次考试，并取得不错的成绩。

虽说是三年的函授学习，实际上面授只有三个月左右。虽说
函授教师备课认真负责，学员真正能从老师那学到的东西并
不多。大部分的知识还得靠我自己的积累和教学实践中的领
悟。在以后的学习工作中，我将以此为基础，不断的研究学
习，提升我自己。

有人把函授学员读书的目的归纳为：一拿文凭，二长知识，
三交朋友。的确，我的本科函授学习认真而充实。三年的严
寒酷暑，我有收获。今后，我会把做老师的路走得更好，更
充实！


